
L'étude d'impact soulève des questions

Saguenay, le 27 septembre 2016 – Le CVD ne remet pas en doute la compétence des firmes impliquées dans l'étude d'impact sur le milieu social et l'environnement, mais le lien d'affaires avec le promoteur soulève des questions.

Le CVD constate que les firmes ont reçu le mandat et les échantillonnages de Rio Tinto, il y a donc un déficit de crédibilité quant à nous.

De plus, concernant l'étude sur la santé, réalisée par Sanexen, nous nous questionnons sur le niveau de risques pour la santé publique, notamment en regard des particules fines dans l'air et de la Silice cristalline respirable. Nous surveillons attentivement la situation vécue présentement par les citoyens vivant à proximité de la [Mine de Malartic](#), alors que ces derniers remettent en doute les résultats d'une étude similaire réalisée par Sanexen.

Le CVD sera plus rassuré lorsque la Direction de la santé publique donnera son avis sur cette étude.

Telle que définie par le promoteur, une étude d'impact est une :

[...] Analyse qui vise à apprécier les répercussions environnementales et sociales d'un projet pour tenter d'en limiter, d'atténuer ou de compenser les impacts négatifs.

Les citoyens vivant à proximité du site d'entreposage proposé seront beaucoup plus affectés que les citoyens plus éloignés.

Rappelons que le boisé Le Panoramique sert de zone tampon entre les résidents et une usine ayant des activités qualifiées de *nuisances* par la ville (bruit, lumières, poussières) dans son schéma d'aménagement et ses règlements d'urbanisme.

Depuis près d'un an, le CVD a travaillé assidûment pour s'informer et proposer différentes solutions de rechange et d'atténuation au promoteur par le biais du Groupe de travail mixte, et il compte poursuivre ses échanges.

Pour information :

Lana Pedneault, Responsable des communications

(418) 812-7074

citoyensvaudreuildurable@gmail.com